ADORACION NOCTURNA FEMENINA ESPAÑOLA



CORDOBA

Boletín Diocesano

BOLETIN Nº. 348

MAYO 2016

Empezamos el mes de mayo. Mes dedicado a nuestra Madre del cielo. Si tenéis en casa alguna imagen de la Virgen o un cuadro, que este mes no le falte unas flores, aunque sean pequeñas.

Pero recordad que, acompañada de las flores debe ir vuestra oración, pero dicha con el corazón, como Ella está pidiendo en Medjugorje. No digamos las plegarias de "boquilla", sino que nos salga del corazón, como alabanza a una Madre que está siempre pendiente de nosotros. Rezar con el corazón significa rezar con amor.

"Queridos hijos, también hoy os invito a la oración. Sabéis, queridos hijos, que Dios concede gracias especiales en la oración; por eso rezad para que podáis comprender todo lo que yo os ofrezco



aquí. Os invito queridos hijos a la oración con el corazón. Tenéis que saber que sin oración no podréis entender todo lo que Dios programa a través de cada uno de vosotros. Por eso rezad. Deseo que a través de cada uno de vosotros se realice el deseo de Dios, que crezca todo lo que Dios os ha dado en el corazón."





Si deseas pertenecer a la Adoración Nocturna Femenina, puedes llamar al 957 23 57 71, con mucho gusto te informaremos. Para ver nuestras actividades puedes visitar nuestra página web:

www.anfecordoba.com



¡Educar en la fe es bello!

Es quizás la mejor herencia que podemos dar: ¡la fe! Educar en la fe, para que ésta crezca. Ayudar a los niños, a los muchachos, a los jóvenes, a los adultos a conocer y a amar cada vez más al Señor, es una de las aventuras educativas más bellas, ¡se construye la Iglesia! ¡"Ser" catequistas! No trabajar como catequistas. Eso no sirve! Yo trabajo como catequista porque me gusta enseñar... pero tú no eres catequista, ¡no sirve! ¡No serás fecundo! ¡No serás fecunda!

Catequista es una vocación: "ser catequista", esa es la vocación; no trabajar como catequista. Entiendan bien, no he dicho "hacer" el catequista, sino "serlo", porque envuelve la vida. Se guía al encuentro con Jesús con las palabras y con la vida, con el testimonio.

Ser catequista significa dar testimonio de la fe; ser coherente con la propia vida. Y esto no es fácil. ¡No es fácil! Nosotros ayudamos, nosotros guiamos

hacia el encuentro con Jesús con las palabras y con la vida, con el testimonio. Me gusta recordar aquello que San Francisco de Asís decía a sus frailes: "prediquen siempre el Evangelio y si fuese necesario también con las palabras". Pero antes el testimonio: que la gente vea en sus vidas el Evangelio, pueda leer el Evangelio.

Y "ser" catequistas requiere amor, amor a Cristo cada vez más fuerte, amor a su pueblo santo. Y este amor no se compra en las tiendas; no se compra ni siquiera aquí en Roma. ¡Este amor viene de Cristo! ¡Es un regalo de Cristo! Y si viene de Cristo parte de Cristo y nosotros debemos volver a partir desde Cristo, de este amor que nos da. Para un catequista, para ustedes, también para mí, porque también yo soy catequista.

No es un título, es una actitud: ¡estar con Él v dura toda la vida! Es un estar en presencia del Señor, dejarse mirar por Él. Yo les pregunto: "¿cómo están ustedes en presencia del Señor?" Cuando vas al Señor, miras el Tabernáculo, ¿qué cosa haces? Sin palabras... "Pero yo digo, digo, pienso, medito, siento..." ¡Muy bien! ¿Pero tú te dejas mirar por el Señor? ¡Dejarse mirar por el Señor! El nos mira y esta es una forma de rezar. ¿Te dejas mirar por el Señor? "pero ¿cómo se hace?". Mira el Tabernáculo y déjate mirar... ¡Es simple! "Es un poco aburrido, me duermo...". ¡Duérmete! ¡Duérmete! Él te mirará lo mismo. Él te mirará lo mismo. ¡Pero estate seguro que Él te mira! Y esto es más importante que el título de categuista: es parte del ser categuista.

En este momento cada uno puede preguntarse: ¿cómo vivo yo este "estar" con Jesús? Esta es una pregunta que les dejo: "¿cómo vivo yo este estar con Jesús? ¿Este permanecer en Jesús?" ¿Tengo momentos en los que permanezco en su presencia, en silencio, me dejo mirar por Él? ¿Dejo que su fuego enardezca mi corazón? Si en

nuestro corazón no existe el calor de Dios, de su amor, de su ternura, ¿cómo podemos nosotros, pobres pecadores, enardecer el corazón de los demás? ¡Piensen en esto.



Hay personas que pasan todo el tiempo quejándose de esta manera: El mundo de hoy, va mal... El gobierno no satisface mis necesidades... La Iglesia no me da respuestas... Mis amigos desaparecieron... La señal de televisión no comenzó a transmitir... Mi mujer, siempre protesta que no le alcanza el dinero... Esos niños que no paran de llorar... Mi jefe no me comprende... La ciudad está toda sucia y las calles están rotas... Nadie reconoce mi trabajo... Los precios no paran de subir. !!Esto no es vida. Así no vale la pena!!

Entonces creemos que todo sería mejor... Si yo hubiese nacido en cuna de oro... Si mis padres fueran más inteligentes... Si no existiese tanta gente confundiendo mi vida... Si yo consiguiese un diploma sin tener que estudiar...

Muchas veces a lo largo de mi vida me hice estos mismos cuestionamientos, que solo me producían dolor, sufrimiento y depresión. Un día comprendí que todo esto estaba en mi mente, pero que la realidad era otra, por eso dejé de quejarme y comencé a dar gracias a Dios por todo lo que me daba y hacía por mí.

Ahora veamos en qué condiciones vivió Jesús en este mundo: Nació en un establo... Multiplicó los panes y peces en un cesto... Utilizó una casa para hablar a sus seguidores... Hizo un milagro en un barco... Montó en un asno... Fue sepultado en un sepulcro... «Prestado» Sin embargo Él nunca se quejó, ni murmuró de su condición. Jamás habló de la situación.

No pierdas el tiempo lamentándote por lo que no tienes o por lo que no puedes alcanzar. Pregúntale a Dios cuál es Su plan y Su propósito para tu vida y espera. Un día, sin darte cuenta, estarás haciendo lo que siempre quisiste. Cambia tus quejas por paciencia, esperanza y fe.

Jose Luis Prieto



FORMACIÓN LITÚRGICA

Liturgia e Iglesia (2/2)

Constitución Sacrosanctum Concilium

3. "Entregada a la acción y dada a la contemplación". Ambas dimensiones se fecundan y se reclaman. La Iglesia está "entregada a la acción", no al activismo, en sus instituciones, en su enseñanza, en la predicación y catequesis, en el acompañamiento espiritual, el ejercicio de la caridad y las obras de misericordia. Pero esta acción eclesial pide espacios de oración y alabanza que le dará fecundidad y hondura, evitando la mundanidad: "dada a la contemplación", entendiendo por ello la santa liturgia, el Oficio divino, la adoración eucarística, la lectio divina, la contemplación, etc. De aquí nacerán las obras cuya raíz será Cristo y se purificarán constantemente las intenciones de la actuación.

Por tanto, en la Iglesia de Dios tan inseparable y necesario es el ejercicio de la caridad como la adoración eucarística, el servicio de las obras de misericordia corporales y espirituales como el Oficio divino, la predicación y la catequesis como la divina liturgia. ¡Qué bien lo entendieron y lo sintetizaron los santos en su vida!

4. "Presente en el mundo y, sin embargo, peregrina". La vida de la Iglesia se extiende más allá de lo terreno y de lo histórico. Fecunda y transforma la vida de los hombres, ordena las realidades temporales según el Evangelio... pero ni se encierra en este presente ni

su cometido último es intra-terreno o social o político o revolucionario. La Iglesia es una Iglesia peregrina, que sabe que aquí no tiene ciudad permanente sino que aguarda la ciudad de sólidos cimientos cuyo arquitecto y constructor es Dios (cf. Hb 11,10). La patria es el Reino de los cielos y los cristianos son ciudadanos del cielo (Flp 3,20). Todo esto corrige una torpe visión de la Iglesia reducida a ser un simple factor de cambio social o de estructuras terrenas. ¿Y la liturgia aquí? Siendo la liturgia "el cielo en la tierra" (Juan Pablo II, Orientale lumen, 11), orienta a los fieles a la verdadera esperanza y les hace gustar las delicias del Reino eterno ya, mientras viven santamente santificando el mundo presente.

5. Añade Sacrosanctum Concilium un importante matiz tras estas aparentes antimonias de la vida eclesial: "Todo esto de suerte que en ella lo humano esté ordenado y subordinado a lo divino, lo visible a lo invisible, la acción a la contemplación y lo presente a la ciudad futura que buscamos" (SC 2).

"Todo esté ordenado y subordinado": lo pleno y lo más importante, aquello que da sentido y a todo y expresa el ser y la misión de la Iglesia no es meramente lo humano, lo visible, la acción, lo presente. Quien valore así a la Iglesia la ha confundido con una ONG o una asociación benéfica o cultural; sino que todo esto debe estar "ordenado y subordinado" a lo divino, a lo invisible. a la contemplación, a lo futuro.

La liturgia entonces adquiere un realce decisivo en la vida de la Iglesia, y no es la parte menos importante o prescindible. Si seguimos el hilo de la enseñanza del Concilio Vaticano II, la liturgia goza del mayor honor en la vida de la Iglesia porque en ella se da lo divino, lo invisible, la contemplación y lo futuro.

La liturgia revela quién es la Iglesia, es una eclesiología completa... y una buena eclesiología dará el debido lugar a la liturgia. La iglesia vive de la liturgia y sin la liturgia (o con una liturgia muy pobre, informal, mundanizada, apegada sólo a lo presente y lo social, etc.) no es la Iglesia del Señor.

> Javier Sánchez Martínez, pbro. Parroquia S.Juan y Todos los Santos (Trinidad)



¿Has visto un ave durmiendo en una rama o en un cable, sin caerse? ¿Cómo lo consigue? Si nosotros intentáramos dormir así, nos caeríamos...

El secreto está en los tendones de las patas del pájaro, que tienen una forma tal que, cuando la rodilla está doblada, la pata toma firmemente cualquier cosa. Las patas no se sueltan de la rama hasta que él desdoble la rodilla para volar. La rodilla doblada es lo que le da la fuerza para asirse a cualquier cosa. ¿No es una maravilla?

Es un diseño increíble que el Señor ideó para el ave. Pero... no es tan diferente en nosotros. Cuando nuestra "rama" en la vida se quiere romper.. cuando todo está amenazado con caerse...la mayor seguridad, la mayor estabilidad, nos viene de una rodilla doblada.... hincada... en oración.

Si alguna vez, las dificultades te desaniman y pierdes la fe... ponte de rodillas y dialoga con Dios... percibirás que no estás solo..., que ÉL quiere caminar contigo... sólo tienes que hablarle... vaciar lo que guardas en lo profundo de tu ser... y permitir que ÉL lo llene con su Luz. Es Él quien renueva fuerzas, esperanza y fe... y si Él cuida de un ave, imagina lo que hará por tí que eres su hijo amado...

Si vosotros permanecéis en mí y mis palabras permanecen en vosotros, pedid lo que queráis y lo obtendréis. Juan15:7

Descargad en ÉL todas vuestras inquietudes, ya que ÉL se ocupa de vosotros. 1 Pedro 5:7

<u>϶ϟ϶ͻ϶ͺϻϲ϶ϟ϶ͻ϶ͺϻͻͱϟ϶ͻ϶ͺϻϲ϶ϟ϶ͻ϶ͺϻϲ϶ϟ϶ϲ϶ͺϻϲ϶ϟ϶ϲ϶ͺϻϲ϶ϟ϶ϲ϶ͺϻϲϧϟ϶ϲ϶ͺϻϲϧϟ϶ϲ϶ͺϻϲϧϟ϶ϲ϶ͺϻϲϧϟ</u>



A fines del siglo XIII surgió en Lieja, Bélgica, un Movimiento Eucarístico cuyo centro fue la Abadía de Cornillón fundada en 1124 por el Obispo Albero de Lieja. Este movimiento dio origen a varias costumbres eucarísticas, como por ejemplo la Exposición y Bendición con el Santísimo Sacramento, el uso de las campanillas durante la elevación en la Misa y la fiesta del Corpus Christi.

Santa Juliana de Mont Cornillón, por aquellos años priora de la Abadía, fue la enviada de Dios para propiciar esta Fiesta. La santa nace en Retines cerca de Liège, Bélgica en 1193. Quedó huérfana muy pequeña y fue educada por las monjas Agustinas en Mont Cornillon. Cuando creció, hizo su profesión religiosa y más tarde fue superiora de su comunidad. Murió el 5 de abril de 1258, en la casa de las monjas Cistercienses en Fosses y fue enterrada en Villiers.

Desde joven, Santa Juliana tuvo una gran veneración al Santísimo Sacramento. Y siempre anhelaba que se tuviera una fiesta especial en su honor. Este deseo se dice haber intensificado por una visión que tuvo de la Iglesia bajo la apariencia de luna llena con una mancha negra, que significaba la ausencia de esta solemnidad.

Juliana comunicó estas apariciones a Mons. Roberto de Thorete, el entonces obispo de Lieja, también al docto Dominico Hugh, más tarde cardenal legado de los Países Bajos y a Jacques Pantaleón, en ese tiempo archidiácono de Lieja, más tarde Papa Urbano IV.

El obispo Roberto se impresionó favorablemente y, como en ese tiempo los obispos tenían el derecho

de ordenar fiestas para sus diócesis, invocó un sínodo en 1246 y ordenó que la celebración se tuviera el año entrante; al mismo tiempo el Papa ordenó, que un monje de nombre Juan escribiera el oficio para esa ocasión. El decreto está preservado en Binterim, junto con algunas partes del oficio.

Mons. Roberto no vivió para ver la realización de su orden, ya que murió el 16 de octubre de 1246, pero la fiesta se celebró por primera vez al año siguiente el jueves posterior a la fiesta de la Santísima Trinidad. Más tarde un obispo alemán conoció la costumbre y la extendió por toda la actual Alemania.

El Papa Urbano IV, por aquél entonces, tenía la corte en Orvieto, un poco al norte de Roma. Muy cerca de esta localidad se encuentra Bolsena, donde en 1263 o 1264 se produjo el Milagro de Bolsena: un sacerdote que celebraba la Santa Misa tuvo dudas de que la Consagración fuera algo real. Al momento de partir la Sagrada Forma, vio salir de ella sangre de la que se fue empapando en seguida el corporal. La venerada reliquia fue llevada en procesión a Orvieto el 19 junio de 1264. Hoy se conservan los corporales en Orvieto, y también se puede ver la

piedra del altar en Bolsena, manchada de sangre.

El Santo Padre movido por el prodigio, y a petición de varios obispos, hace que se extienda la fiesta del Corpus Christi a toda la Iglesia por medio de la bula "Transiturus" del 8 septiembre del mismo año, fijándola para el jueves después de la octava de Pentecostés y otorgando muchas indulgencias a todos los fieles que asistieran a la Santa Misa y al oficio.

Luego, según algunos biógrafos, el Papa Urbano IV encargó un oficio -la liturgia de las horas- a San Buenaventura y a Santo Tomás de Aquino; cuando el Pontífice comenzó a leer en voz alta el oficio hecho por Santo Tomás, San Buenaventura fue rompiendo el suyo en pedazos.

La muerte del Papa Urbano IV (el 2 de octubre de 1264), un poco después de la publicación del decreto, obstaculizó que se difundiera la fiesta. Pero el Papa Clemente V tomó el asunto en sus manos y, en el concilio general de Viena (1311), ordenó una vez más la adopción de esta fiesta. En 1317 se promulga una recopilación de leyes -por Juan XXII- y así se extiende la fiesta a toda la Iglesia.

Ninguno de los decretos habla de la procesión con el Santísimo como un aspecto de la celebración. Sin embargo estas procesiones fueron dotadas de indulgencias por los Papas Martín V y Eugenio IV, y se hicieron bastante comunes a partir del siglo XIV.

La fiesta fue aceptada en Cologne en 1306; en Worms la adoptaron en 1315; en Strasburg en 1316. En Inglaterra fue introducida de Bélgica entre 1320 y 1325. En los Estados Unidos y en otros países la solemnidad se celebra el domingo después del domingo de la Santísima Trinidad.

En la Iglesia griega la fiesta de Corpus Christi es conocida en los calendarios de los sirios, armenios, coptos, melquitas y los rutinios de Galicia, Calabria y Sicilia.

Finalmente, el Concilio de Trento declara que muy piadosa y religiosamente fue introducida en la Iglesia de Dios la costumbre, que todos los años, determinado día festivo, se celebre este excelso y venerable sacramento con singular veneración y solemnidad; y reverente y honoríficamente sea llevado en procesión por las calles y lugares públicos. En esto los cristianos atestiguan su gratitud y recuerdo por tan inefable y verdaderamente divino beneficio, por el que se hace nuevamente presente la victoria y triunfo de la muerte y resurrección de Nuestro Señor Jesucristo.

Aciprensa



Hay padres que se preocupan tanto de dar a sus hijos lo que ellos no tuvieron, que se olvidan de darles lo que sí tuvieron: una vida de fe, una vida sacrificada, una espiritualidad.

Obispo Don José Ignacio Munilla



Rita Antoinette Francis Rizzo, nombre que le dieron sus padres a la Madre Angélica. Nació el 20 de abril de 1923 en una familia italo-americana, en Canton, Ohio (Estados Unidos), en una zona controlada por la mafia siciliana. Siendo hija única tuvo una infancia difícil, marcada por el divorcio de sus padres, v la pobreza de su madre. Cuando tenía 16 años comenzó a sufrir de un terrible dolor estomacal. A los 18. la dolencia había empeorado. Los médicos intentaron varios tratamientos sin resultados. Se curó luego de rezar una novena a Santa Teresa de Lisieux. "Ese fue el día que me di cuenta del amor de Dios por mí y comencé a tener sed de Él", dijo la Madre Angélica.

Su vida estuvo marcada por muchas pruebas, pero también por un profundo "Sí" a lo que fuera que sentía que Dios le estaba pidiendo. El 15 de agosto de 1944, a la edad de 21 años, entró en las Clarisas Pobres de la Adoración Perpetua, una comunidad contemplativa franciscana, en Cleveland, estado de Ohio, y tomó el nombre de Hermana María Angélica de la Anunciación. Hizo su profesión solemne de votos en 1953. Su madre se oponía a que fuera religiosa pero el llamado de Dios lo sentía tan intensamente que pese a todo decidió ingresar. Para evitar la resistencia de

su madre, un día se marchó de casa en secreto y fue directo al monasterio dejándole solo una nota a su mamá. En una parte decía lo siguiente: "Cuando recibas esta carta estaré en Cleveland. He ingresado al Monasterio de la Adoración... Algo me pasó luego de la cura. No sé qué fue pero me he enamorado por completo de Nuestro Señor. Vivir en el mundo los

últimos 19 meses ha sido muy difícil. Te amo mucho y no he olvidado todo lo que has hecho por mí. Por favor confía en Él... Te pido me bendigas para que pueda llegar a las alturas que anhelo. Te amo muchísimo".

En la década de 1950, cuando tenía algo más de 30 años, su trabajo asignado era fregar el piso del monasterio. Usó una fregadora eléctrica cuando en un instante, la máquina perdió el control. Se resbaló en el piso jabonoso y cayó contra la pared, golpeando primero la espalda". Dos años después, la lesión había empeorado al punto que la Hermana María Angélica podía apenas realizar sus labores. Hospitalizada y esperando cirugía, le dijeron que tenía una oportunidad de 50/50 de nunca más caminar. "Yo estaba en pánico e hice un trato con Dios", recordó la Madre. "Le prometí que si Él me permitía caminar de nuevo yo construiría un monasterio en el Sur. Dios cumplió con su parte y, a través de la Divina Providencia, vo también". Cuatro meses después salió caminando del hospital.

El 3 de febrero de 1961, después de varios problemas médicos y obstáculos potenciales, Roma le dio permiso a la Hermana María Angélica para la fun-

dación en Alabama, el Monasterio de Nuestra Señora de los Ángeles en Irondale. Luego se convertiría en la sede de EWTN. En 1969 comenzó a grabar audios de conversaciones espirituales para distribución masiva. La Madre Angélica grabó su primer programa de radio en 1971, como parte de una serie de programas de 10 minutos para la cadena WBRC. En 1972 Inicia un apostolado de libros, cuya distribución a 38 países sobrepasa el 1.5 millones de ejemplares. En 1978 graba sus primeros programas de televisión de media hora bajo el nombre de "Nuestra Ermita".

Tenía 58 años cuando fundó EWTN la Eternal Word Televisión Network (EWTN), la primera cadena de televisión por cable vía satélite de la Iglesia Católica. EWTN se lanzó, apropiadamente, en la Solemnidad de la Asunción de María, el 15 de agosto de 1981.

Funda una comunidad religiosa activa - contemplativa de frailes: Los Misioneros de la Palabra Eterna (Misioneros Franciscanos de la Palabra Eterna). En 1989 viaja a Roma para fundar la estación de radio WEWN. La misma se convertirá posteriormente en la estación de señal de radio de onda corta en manos privadas más grande del mundo. WEWN permanece en Roma por espacio de tres años, al cabo de los cuales se traslada su centro de operaciones a los Estados Unidos. En 1995 Madre Angélica visita en Bogotá, Colombia, el Santuario al Divino Niño Jesús. Allí recibe un mensaie milagroso del Divino Niño, que le dice: "Edificame

un Templo, y Yo ayudaré a los que a te ayuden a ti."

Madre Angélica, a su regreso, comparte su experiencia con las demás monjas en el Convento y posteriormente adquieren un terreno en Hanceville, Alabama, y comienza la construcción de un Templo y de un Monasterio nuevo. El 15 de agosto de 1995 EWTN lanza una señal satelital a América Latina. Más tarde Europa, Gran Bretaña, África, Canadá y la India.

En 1999 termina la construcción del nuevo templo, el Santuario al Santísimo Sacramento, y del nuevo monasterio de Nuestra Señora de los Ángeles, en Hanceville, Alabama.

La Madre Angélica se retiró del liderazgo de EWTN en el año 2000. Ella sufrió un accidente cerebro vascular en la Nochebuena de 2001. Como consecuencia, pasó los últimos años de su vida mayormente sin la capacidad de hablar que no impactó su efectividad.

En octubre de 2009, Benedicto XVI otorgó la medalla "Pro Ecclesia et Pontifice" a Madre Angélica. Este premio es el honor más alto que el Papa Puede otorgar a un religioso y es otorgado por el servicio a la Iglesia.

Falleció el 27 de marzo de 2016, a las 5:00 p.m. en el Domingo de Resurrección. Tenía 92 años.

Al pasar a la vida eterna, la Madre Angélica deja un gran legado de santidad y compromiso con la Nueva Evangelización que debe inspirarnos a todos".





En uno de los sermones de San Ambrosio, el santo decía: «¿Por qué tendrán tanta eficacia los ruegos de María ante Dios? Las oraciones de los santos son oraciones de siervos, en tanto que las de María son oraciones de Madre, de donde procede su eficacia y carácter de autoridad; y como Jesús ama inmensamente a su Madre, no puede rogar sin ser atendida. Nadie pide a la Santísima Virgen que interceda ante su Hijo en favor de los consternados esposos. Con todo, el corazón de María, que no puede menos de compadecer a los desgraciados, la impulsó a encargarse por sí misma del oficio de intercesora y pedir al Hijo el milagro, a pesar de que nadie se lo pidiera. Si la Señora obró así sin que se lo pidieran, ¿qué hubiera sido si le rogaran?».

¿Qué no hará cuando –¡tantas veces a lo largo del día!– le decimos «ruega por nosotros»? ¿Qué no conseguiremos si nos empeñamos en acudir a Ella una y otra vez con las palabras: Madre auxiliame?

Ella está siempre pendiente de nuestras necesidades espirituales y materiales; desea, incluso más que nosotros mismos, que no cesemos de implorar su intervención ante Dios en favor nuestro, ¡tan desconfiados y tan poco pacientes cuando lo que pedimos parece que tarda en llegar!

¿No tendríamos que acudir con más frecuencia al auxilio de Nuestra Señora? ¿No deberíamos poner más confianza en la petición, sabiendo que Ella nos alcanzará lo que nos es más necesario.





Un niño de pocos años estaba a punto de operarse del corazón. El médico le dijo con cariño: Mañana en la mañana abriré tu corazón. Y el niño interrumpió: -¿Usted encontrará a Jesús allí?

El cirujano se quedó mirándole, y continuó: -Cortaré una pared de tu corazón para ver el daño completo.

Pero cuando abra mi corazón, ¿encontrará a Jesús ahí?, volvió a interrumpir el niño.

El cirujano se volvió hacia los padres, quienes estaban sentados tranquilamente.

Cuando haya visto todo el daño allí, planearemos lo que sigue, va con tu corazón abierto.

Pero, ¿usted encontrará a Jesús en mi corazón? La Biblia bien claro dice que Él vive allí. Las alabanzas todas dicen que Él vive allí.... ¡Entonces usted lo encontrará en mi corazón!

El cirujano pensó que era suficiente y le explicó: Te diré qué encontraré en tu corazón... Encontraré músculo dañado, baja respuesta de glóbulos rojos, y debilidad en las paredes y vasos. Y aparte me daré cuenta si te podemos ayudar o no.

¿Pero encontrará a Jesús allí también? Es su hogar, El vive allí. siempre está conmigo.

El cirujano no toleró más los insistentes comentarios

fue. Ensequida se sentó en su oficina v procedió a grabar sus estudios previos a la cirugía: aorta dañada, vena pulmonar deteriorada, degeneración muscular cardiaca masiva. Sin posibilidades de trasplante, difícilmente curable. Terapia: analgésicos y reposo absoluto. Pronóstico: tomó una pausa y en tono triste dijo: muerte dentro del primer año.

Entonces detuvo la grabadora. Pero, tengo algo más que decir: ¿Por qué? Preguntó en voz alta ¿Por qué hiciste esto a él? Tú lo pusiste aquí, tú lo pusiste en este dolor y lo has sentenciado a una muerte temprana. ¿Por qué?

De pronto, Dios, nuestro Señor le contestó:

El niño, mi oveja, ya no pertenecerá a tu rebaño porque él es parte del mío y conmigo estará toda la eternidad. Aquí en el cielo, en mi rebaño sagrado, ya no tendrá ningún dolor, será confortado de una manera inimaginable para ti o para cualquiera.

Sus padres un día se unirán con él, conocerán la paz y la armonía juntas, en mi reino y mi rebaño sagrado continuará creciendo.

El cirujano empezó a llorar terriblemente, pero sintió aún más rencor, no entendía las razones. Y replicó:

Tú creaste a este muchacho, y también su corazón ¿Para qué? ¿Para que muera dentro de unos meses?

El Señor le respondió: Porque es tiempo de que regrese a su rebaño, su tarea en la tierra ya la cumplió. Hace unos años envié una oveja mía con dones de doctor para que ayudara a sus hermanos, pero con tanta ciencia se olvidó de su Creador. Así que envié a mi otra oveja, el niño enfermo, no para perderlo sino para que

regresara a mí aquella oveja perdida hace tanto tiempo.

El cirujano lloró y lloró inconsolablemente. Días después, luego de la cirugía, el doctor se sentó a un lado de la cama del niño; mientras que sus padres lo hicieron frente al médico.

El niño despertó y murmurando rápidamente preguntó: -¿Abrió mi corazón?

Sí – dijo el cirujano-

-¿Qué encontró? preguntó el niño.

Tenías razón, encontré allí a Jesús.

Dios tiene muchas maneras y formas diferentes para que regresemos a su lado.

Anónimo



Cuando el Maestro invitó al Gobernador a practicar la oración, y éste le dijo que estaba muy ocupado, la respuesta del Maestro fue:

«Me recuerdas a un hombre que caminaba por la jungla con los ojos vendados...y que estaba demasiado ocupado para quitarse las vendas».

Cuando el Gobernador alegó su falta de tiempo, el Maestro le dijo:

"Es un error creer que la oración no puede practicarse por falta de tiempo. El verdadero motivo es la agitación de la mente"

Tenemos tiempo para todo lo que queremos, pero... ¿Qué tiempo le dedicamos a nuestro encuentro con Dios en la oración?

¿Cómo podemos conservar nuestra intimidad con Dios, en el ritmo de vida cotidiano?



En 1490, Fray Juan de la Puebla, inicia las obras de construcción del Monasterio de los Ángeles, construyendo una iglesia en Honor de la Reina de los Ángeles, con celdillas para monjes alrededor, todo de tapias groseras y toscas piedras travendo un cuadro de la Reina de los Ángeles que posteriormente sería sustituido, aproximadamente en el año 1500, por una imagen que, desde entonces, es objeto de devoción por todos los habitantes de Hornachuelos.

Decretada por la Desamortización de Mendizábal la supresión de los institutos religiosos en 1836, salieron los frailes del convento llevando en procesión a la Virgen de los Ángeles hasta la iglesia de Santa María de las Flores de Hornachuelos. Abandonando el convento en 1845.

En el año 1869 se crea la hermandad

que rinde cultos a la imagen, siendo aprobados sus estatutos por el Obispo de Córdoba Don Juan Alfonso de Alburquerque.

En el año 1936 la imagen es objeto de los actos vandálicos previos a la Guerra Civil, siendo restaurada y devuelta al templo el 24 de julio de 1938.

Fruto de la veneración del pueblo de Hornachuelos, la imagen de Nuestra Señora Reina de los Ángeles fue distinguida con la coronación canónica el día 28 de mayo de 1994.

El 17 de mayo de 2015 el Ayuntamiento nombra a la Reina de los Ángeles Alcaldesa Perpetua y Honorífica de Hornachuelos.

El 27 de junio de 2015 fue traslada a Córdoba capital, para procesionar en la gran Magna Mariana "Regina Mater".





Día gozoso el 2 de abril, en que una nueva Sección de Anfe se inauguró en Hornachuelos, pueblo a 51 km. de la capital cordobesa y situado en plena Sierra Morena, con unos parajes maravillosos. El pueblo tiene unos 4.700 habitantes. Cuenta con parque natural y es abundante la caza de ciervos y jabalís.

Se unieron a tan gran acontecimiento las secciones de: Adamuz, Almedinilla, Añora, Benamejí, Cardeña, Córdoba, Dos Torres, El Viso, Hinojosa del Duque, La Carlota, La Rambla, Lucena, Luque, Montilla, Palma del Río, Pedro Abad, Pozoblanco, Priego de Córdoba, Rute, Villa del Río y Zuheros, con un total de 204 adoradoras.

A las 10 de la mañana nos concentramos todas las secciones en la Ermita de San Antonio. Una vez todas reunidas, precedidas por la Cruz parroquial, nos encaminamos en procesión de banderas hasta la parroquia de Santa María de las Flores.

La Santa Misa fue presidida por el Consiliario Diocesano, Don Tomás Pajuelo Romero y concelebrada por el Consiliario de la Sección de Hornachuelos, Don Francisco Gámez Otero.

A la celebración se unió la Alcaldesa del pueblo y algunos miembros del Ayuntamiento, además de algunas personas que quisieron sumarse al acto.

Después de la homilía, la Secretaria diocesana fue llamando a las adoradoras a quienes se les había de imponer la insignia. Éstas, se colocaron en semicírculo en el presbiterio: 16 mujeres y 4 matrimonios. Hay tres más, pero son muy nuevas y no tienen las vigilias reglamentarias, por lo que más adelante se les habrá de imponer.

La Presidenta Diocesana encendió una vela en el Cirio Pascual, y una adoradora de la nueva Sección, en nombre de todas, levó la fórmula del compromiso adorador. Después todas las adoradoras pasaron a recibir la insignia de manos del Consiliario Diocesano, la besaron y mientras se la colocaban iban recibiendo, de manos de la Presidenta Diocesana.

una vela encendida, volviendo a su lugar en el presbiterio manteniendo el cirio encendido. A continuación se procede a la bendición de la bandera. Una vez bendecida pasaron todas las nuevas adoradoras a besarla.

El coro de la parroquia amenizó con sus cantos e hizo más brillante y bonita la ceremonia.

Una vez terminada ésta, nos desplazamos al salón del cine, donde se proyectaron unas diapositivas de formación sobre cómo debemos actuar en Anfe y respuestas a varias preguntas.

Como el día estuvo maravilloso de temperatura y de sol, el almuerzo lo tuvimos en una placita que hay



junto a la iglesia. Cada una llevó su comida. Las adoradoras de la nueva sección se habían esmerado en poner una mesa con variadas comidas para ellas, los sacerdotes y la que quiso agregarse. Qué bueno estaba todo y qué bien guisado. Bebidas y café para todas y de postre dulces variados hechos por ellas; aquí había que olvidarse de la dieta, los dulces jestaban de muerte! Qué buen rato echamos comiendo y charlando.

Terminado el almuerzo, pasamos a la iglesia, donde Don Francisco expuso el Santísimo. Se rezó el Santo Rosario, Letanías de desagravio al Santísimo Sacramento y rezo de Vísperas, terminando con la bendición y el canto a la Reina de los Ángeles, patrona del pueblo.

Damos gracias a Dios por esta nueva Sección, compuesta por un grupo de personas que, una vez al mes, se comprometen a adorar a Jesucristo Sacramentado en la noche. ¡Cuántas gracias derrama Dios en una parroquia donde hay adoración nocturna! Si se dieran cuenta de ello, tanto las personas como los sacerdotes, no habría una parroquia sin ella.

Gracias adoradoras de Hornachuelos, os habéis entregado con creces y Dios os lo pagará mucho más, Él es muy buen pagador. Sed siempre fieles para adorarlo, que no baje vuestro ánimo, que el demonio no turbe vuestro entusiasmo.

En nuestra página web www.anfecordoba.com, en Celebraciones Diocesanas, podéis ver el montaje de fotografías de este día.

Loli



Mira mi bondad y arrójate en Mis Brazos. Mira mi Amor y no temas nunca, pues soy tu Salvador. Juan, mi Apóstol decía simplemente: "Es el Señor", y para él eso quería decir tantas cosas. Y... ¿para ti?

Es preciso que para ti yo lo sea todo. ¿Lo entiendes? ¡Todo! Tu vida es para mí. Para mí tu razón, tu corazón, los motivos de tu existencia.

Te iré dando Gracias, más y más grandes, conforme te vayas haciendo más y más pequeña. Aléjate de ti misma. Que Yo te ocupe por entero. Quiero todo el lugar.

(El y yo)



Se celebrará en la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción en la noche del sábado 11 de junio.

LA VIGILIA ESTARÁ PRESIDIDA POR EL SR. OBISPO DE LA DIÓCESIS DON DEMETRIO FERNÁNDEZ GONZÁLEZ

ACTOS DE LA VIGILIA

20:45 horas: Recepción de adoradoras/es en la Ermita de San Roque. Allí se les indicará a los conductores de los autobuses dónde tendrán que aparcar.

21:45 horas: Procesión de Banderas

22:30 horas: Celebración de Vísperas-Eucaristía.

Finalizada la Eucaristía Comenzarán los turnos de vela, de una hora cada uno. hasta las 5 de la mañana que comenzaremos todos juntos el Te Deum, Santo Rosario y Laudes. A las 6 saldrá la procesión con el Santísimo Sacramento. Se terminará con la bendición a los campos seguido de un desayuno.

Habrá personas a la entrada del pueblo para orientar a los vehículos que lleguen.

Los Consiliarios que asistan deberán llevarse el alba y estola blanca.

NOTA: Después del primer Turno de Vela, tendrá lugar el Pleno del Consejo Diocesano. El lugar ya se os indicará al acabar el turno. Si alguna presidenta no pudiera asistir, deberá enviar a algún miembro del Consejo para representarla.

PARA LAS ADORADORAS DE CÓRDOBA CAPITAL

El autocar saldrá de la Glorieta de la Media Luna, al final de la Avda. República Argentina, a las 19:45 horas. Llamar a Celita Mata al 957-27-38-88 ó 635-970-725



• Tiempo litúrgico: TIEMPO PASCUAL

TIEMPO ORDINARIO (a partir del día 16)

• Liturgia de las Horas: ¿Qué semana nos toca?

Del 1 al 6	6ª semana de Pascua	Domingo II	Manual pág. 87 y 263 ss. (*69 y 231 ss.)	
Del 7 al 13	7ª semana de Pascua	Domingo III	Manual pág. 131 y 263 ss. (*111 y *231 ss.)	
Días 14 y 15	PENTECOSTES		Manual pág. 291	
Del 16 al 20	7ª semana T. Ordinario	Domingo III	Manual pág. 131 (*111)	
Del 21 al 27	8ª semana T. Ordinario	Domingo IV	Manual pág. 171 (*151)	
Del 28 al 31	CORPUS CHRISTI		Manual pág. 3 (*321)	

Observaréis que en los días 14 y 15, Vigilia y Solemnidad de Pentecostés, no se envía más que a la página del Manual nuevo. Hay tres Vigilias solemnes en la liturgia: Navidad, Corpus y Pentecostés. Pentecostés faltaba en nuestro Manual, y se acordó ponerla en el nuevo. Quienes no lo tengan pueden seguir, como hasta ahora, haciendo la Vigilia de la 7ª semana de Pascua o buscando la propia del día en la Liturgia de las Horas o en el Manual nuevo.





En nuestro gradual estudio sobre la carta del papa Francisco invitándonos a ser misioneros de la misericordia, llegamos este mes a los números 13 al 16. Sin duda, la Pascua es el fruto del amor entrañable de un Dios Padre que abre las puertas de la misericordia a través del Corazón de su Hijo: nada más que amor podemos esperar de Dios. La recepción de su Espíritu nos capacitará para ser en plenitud testigos de la Verdad.

La verdad es el elemento esencial que le hace falta a nuestra sociedad. Construida sobre el principio fundamental de la libertad, necesitamos llenar de sentido ese horizonte: una libertad para nada más que hacer lo que considero me viene bien sólo sirve para no llegar a ninguna meta, para acabar en el callejón sin salida de la frustración. Una libertad llena de verdad nos plenifica, nos descubre nuestro verdadero sentido. Pero sólo es posible desde la misma dinámica de Dios: y esa es la misericordia.

De esta manera, el papa Francisco nos exhorta en el número 12 de su carta (como estudiábamos el mes pasado) a no dejar caer en el olvido la obligación que todos los cristianos tenemos de anunciar la misericordia de Dios -corazón palpitante del Evangelio- que alcanza el corazón de toda persona. El comportamiento del Hijo de Dios, que sale a buscar a todos, es el nuestro: Nadie debe ser excluido del mensaje de la Iglesia, todos deben sentirse invitados. Por eso nos preguntamos: ¿Tenemos parroquias exclusivas, solo para algunos, se sienten todos a gusto, hay algo en nuestras formas que molesta, predicamos a nuestro modo o conveniencia o como Jesús guiso...?

Recogiendo esta exhortación, el Papa nos señala en el número 13 un programa de vida basado en el mismo Evangelio: Sed misericordiosos como vuestro Padre es misericordioso. ¿Cómo llevarlo a cabo? A través de dos medios esenciales:

- Escucha de la Palabra; valor del silencio para acoger lo proclamado, responder a las preguntas que el texto me plantea: qué dice, qué me dice, qué me hace decir –oración-, cómo yo vivo esa realidad, como lo llevo a la vida.
- El segundo medio es, pues, la oración. Se convierte en diálogo, en un asunto de dos: hablar y escuchar. Necesita limpieza de espíritu, transparencia. Confianza, trato, ternura, sentirse querido o sostenido. Es una propuesta de Dios y una respuesta del hombre, llegar a ponerse en las disposiciones necesarias para escuchar, acoger, dejarse sorprender. Llegar connaturalmente a ser feliz, a sonreír, a contagiar vida y vitalidad.

En el número 14, el Papa nos sitúa ante un tema propio de este Año Santo: la peregrinación a un lugar santo. Nos enseña cómo peregrino es aquel que se siente motivado, no a ir de excursión, sino a llegar a un sitio desde la confianza: como Abraham en busca de una tierra desconocida. No hay que dudar que aparecerán dificultades: falta de agua, zarzales, sueño, ampollas. Será reflejo de la vida misma. Lo que se necesita es la confianza: saber que tenemos meta. Incluso más: se necesita una actitud de gratuidad, dejarse sorprender por Dios. En un viaje, el turista ha pagado y por tanto exige. Un peregrino no exige: necesita recibirlo, sabe que es gracia.

¿En las Iglesias se entra como turistas o como peregrinos? ¿Cuál es el mensaje que transmitimos? Lo deseable muchas veces sería que los que entran como turistas, salgan como peregrinos. Entrar exigiendo y salir confiados.

Una característica de la peregrinación es que debe estar impregnada de misericordia: la vida es una peregrinación, un camino a recorrer. La Puerta Santa se convierte en señal de una meta por alcanzar. Requiere compromiso y sacrificio. Es un estímulo para la conversión.

¿Qué actitudes nos señala el Papa para esta peregrinación? Las mismas que para la vida diaria: *No juzguéis y no seréis juzgados, no condenéis y no seréis condenados... la medida que uséis la usarán con vosotros.* Los celos y las envidias, las soberbias... Hablar mal del hermano es condenarlo, dejarlo a merced del chisme. Percibir lo bueno de cada persona frente a nuestra pretensión de saberlo todo. Para este Año Santo también nos descubre un lema específico: misericordiosos como el Padre.

En el número 15 nos refiere las obras de misericordia. Consiste en dejarse llenar de la experiencia de abrir el corazón con los que viven en las periferias existenciales. Ayudarles más, curarles. Nos exhorta Francisco a no caer en la indiferencia que humilla, que esconde la hipocresía y el consumismo. Podemos preguntarnos sinceramente: ¿Conocemos las necesidades de nuestras gentes, sabemos de sus problemas, escuchamos el rumor de fondo de los nuestros?

Vivir con profundidad las obras de misericordia nos ayuda a llegar al corazón del Evangelio. Estrechar nuestras manos, enlazar corazones con aquellos mis humildes hermanos. Nos recuerda el Papa la enseñanza tradicional de la Iglesia:

- Obras de misericordia corporales: dar de comer al hambriento, de beber al sediento, vestir al desnudo, acoger al forastero, asistir al enfermo, visitar presos, enterrar muertos.
- -Obras de misericordia espirituales: dar consejo al que lo necesita, enseñar al que no sabe, corregir al que yerra, consolar al triste, perdonar las ofensas, soportar con paciencia las personas molestas, rogar a Dios por los vivos y por los difuntos.

En el número 16, el Papa hace una pequeña catequesis con el texto de san Lucas donde Jesús, en la Sinagoga, proclama el año de gracia del Señor: en la constatación de la misma identidad de Jesús, del profeta. Por tanto, también de un cristiano (= ungido por el Señor). Y con un camino ya establecido, imitando su mismo gesto: llevar una palabra (la de El, no consejitos baratos y vacíos) y un gesto de consolación a los pobres; anunciar la libertad a cuantos están prisioneros de las nuevas esclavitudes de la sociedad moderna; restituir la vista a quien no puede ver más porque se ha replegado sobre sí mismo; volver a dar dignidad a cuantos han sido privados de ella.

Esa es la misión de la Iglesia, la que espera anhelante los dones del Espíritu Santo que hagan romper y quebrar nuestros miedos humanos llenándonos de gozo: "El que practica misericordia, que lo haga con alegría" (Rm 12, 8).

> (Cfr. enseñanzas de Mons. SebastiàTaltavull, ob. aux. de Barcelona, durante las Jornadas Nacionales)

Para la oración litúrgica



1ª Lectura: De los Hechos de los Apóstoles 5, 12-32

En aquellos días, los apóstoles hacían muchos signos y prodigios en medio del pueblo. Los fieles se reunían de común acuerdo en el pórtico de Salomón; los demás no se atrevían a juntárseles, aunque la gente se hacía lenguas de ellos; más aún, crecía el número de los creyentes, hombres y mujeres, que se adherían al Señor. La gente sacaba los enfermos a la calle, y los ponía en catres y camillas, para

que, al pasar Pedro, su sombra, por lo menos, cayera sobre alguno. Mucha gente de los alrededores acudía a Jerusalén, llevando enfermos y poseídos de espíritu inmundo, y todos se curaban.

El sumo sacerdote y los de su partido -la secta de los saduceos-, llenos de envidia, mandaron prender a los apóstoles y meterlos en la cárcel común. Pero, por la noche, el ángel del Señor les abrió las puertas de la celda y los sacó fuera, diciéndoles: «Id al templo y explicadle allí al pueblo íntegramente este modo de vida.»

Entonces, ellos entraron en el templo al amanecer y se pusieron a enseñar. Llegó entretanto el sumo sacerdote con los de su partido, convocaron el Sanedrín y el pleno de los ancianos israelitas, y mandaron por los presos a la cárcel. Fueron los guardias, pero no los encontraron en la celda, y volvieron a informar: «Hemos encontrado la cárcel cerrada, con las barras echadas, y a los centinelas guardando las puertas; pero, al abrir, no encontramos a nadie dentro.»

El comisario del templo y los sumos sacerdotes no atinaban a explicarse qué había pasado con los presos. Uno se presentó, avisando: «Los hombres que metisteis en la cárcel están ahí en el templo y siguen enseñando al pueblo.»

El comisario salió con los guardias y se los trajo, sin emplear la fuerza, por miedo a que el pueblo los apedrease. Los condujeron a presencia del Sanedrín, y el sumo sacerdote les interrogó: «¿No os habíamos prohibido formalmente enseñar en nombre de ése? En cambio, habéis llenado Jerusalén con vuestra enseñanza y queréis hacernos responsables de la sangre de ese hombre.»

Pedro y los apóstoles replicaron: «Hay que obedecer a Dios antes que a los hombres. El Dios de nuestros padres resucitó a Jesús, a quien vosotros matasteis, colgándolo de un madero. La diestra de Dios lo exaltó, haciéndolo jefe y salvador, para otorgarle a Israel la conversión con el perdón de los pecados. Testigos de esto somos nosotros y el Espíritu Santo, que Dios da a los que le obedecen.»

(Pausa para meditar la lectura)

Responsorio:

Todos.- Los apóstoles, llenos del Espíritu Santo, no tuvieron miedo de salir a predicar lo que les había mandado el Señor.

Salmista.- La gente se convertían y los enfermos eran curados.

Todos.- Dios otorga el Espíritu Santo a los que le aman y obedecen.

2ª Lectura.

De la constitución pastoral "Gaudium et Spes" del Concilio Vaticano II, 9-10

El mundo moderno aparece a la vez poderoso y débil, capaz de lo mejor y de lo peor, pues tiene abierto el camino para optar entre la libertad o la esclavitud, entre el progreso o el retroceso, entre la fraternidad o el odio. El hombre sabe muy bien que está en su mano el dirigir correctamente las fuerzas que él ha desencadenado y que pueden aplastarlo o salvarlo. Por ello se interroga a sí mismo.

En realidad, los desequilibrios que fatigan al mundo moderno están conectados con ese otro desequilibrio fundamental que hunde sus raíces en el corazón humano. Son muchos los elementos que se combaten en el propio interior del hombre. A fuer de criatura, el hombre experimenta múltiples limitaciones; se siente, sin embargo, ilimitado en sus deseos y llamado a una vida superior. Atraído por muchas solicita-

ciones, tiene que elegir y que renunciar. Más aún, como débil y pecador, no es raro que haga lo que no guiere y deje de hacer lo que querría llevar a cabo. Por ello siente en sí mismo la división, que tantas y tan graves discordias provoca en la sociedad.

Son muchísimos lo que, tarados en su vida por el materialismo práctico, no quieren saber nada de la clara percepción de este dramático estado, o bien. oprimidos por la miseria, no tienen tiempo para ponerse a considerarlo. Muchos piensan hallar su descanso en una interpretación de la realidad, propuesta de múltiples maneras. Otros esperan del solo esfuerzo humano la verdadera y plena liberación de la humanidad y abrigan el convencimiento de que el futuro reino del hombre sobre la tierra saciará plenamente todos sus deseos. Y no faltan, por otra parte, quienes, desesperando de poder dar a la vida un sentido exacto, alaban la audacia de quienes piensan que la existencia carece de toda significación propia y se esfuerzan por darle un sentido puramente subjetivo.

Sin embargo, ante la actual evolución del mundo, son cada día más numerosos los que se plantean o los que acometen con nueva penetración las cuestiones fundamentales: ¿Qué es el hombre? ¿Cuál es el sentido del dolor, del mal, de la muerte, que, a pesar de tantos progresos, subsisten todavía? ¿Qué valor tienen las victorias logradas a tan caro precio? ¿Qué puede dar el hombre a la sociedad? ¿Qué puede esperar de ella? ¿Qué hay después de esta vida temporal?

Cree la Iglesia que Cristo, muerto y resucitado por todos, da al hombre su luz y su fuerza por el Espíritu Santo, a fin de que pueda responder a su máxima vocación, y que no ha sido dado bajo el cielo a la humanidad otro nombre en el que haya de encontrar la salvación.

Igualmente cree que la clave, el centro y el fin de toda la historia humana se hallan en su Señor y Maestro.

Afirma, además, la Iglesia, que bajo la superficie de lo cambiante hay muchas cosas permanentes, que tienen su último fundamento en Cristo, quien existe ayer, hoy y para siempre.

(Pausa para meditar la lectura)

Responsorio:

- Todos.- El hombre está llamado a una vida superior plena junto a Dios, pero Él le dio libertad para elegir.
- Salmista.- Cristo, muerto y resucitado por todos, da al hombre su luz y su fuerza por el Espíritu Santo, a todo el que lo desee y se lo pida.
- Todos.- El centro y el fin de toda la historia está en Cristo. No hay otra salvación fuera de Él.



(Las orientaciones para la vigilia son facilitadas por el Consejo Nacional)



NOTICIAS Y AVISOS

CÓRDOBA

ACTO MARIANO

Como todos los años, en este mes de mayo, homenajearemos a nuestra Madre del cielo, todas juntas, el miércoles **18 de mayo a las 17:30 horas**, en el Convento de las Madres Clarisas Franciscanas, en la Plaza de Capuchinas.



Vigilia del Corpus Christi

El sábado día 28 a las 21:30 horas, en la parroquia de la Trinidad, celebraremos nuestra Gran Vigilia en honor al Cuerpo y Sangre de Jesucristo. En ella se impondrán las insignias a las adoradoras nuevas, y la insignia de veterana a las que hayan cumplido las 100 vigilias reglamentarias.

Ya sabéis que esta Vigilia es la **Gran Vigilia** de la **Adoración Nocturna**. Si nos preciamos de ser adoradoras no debemos faltar ninguna.

Triduo del Corpus Christi

En la Catedral se celebrará un triduo en honor al Santísimo Sacramento como prepa-

ración para el gran día, serán los días 26, 27 y 28, a las 20 horas.

El día 29, solemnidad del **Corpus Christi**, acompañaremos al Señor todas las adoradoras con nuestra insignia y portando nuestra bandera. Estad atentas a la revista "Iglesia en Córdoba" donde vendrán el horario de la Misa y de la procesión.

MONTILLA

FE DE ERRATA: En el Boletín anterior hubo un error en el nombre del Consiliario. El correcto es Don José Felix García Jurado.



CÓRDOBA

El 6 de marzo, falleció nuestra hermana Concepción Camacho Melero. Fue una buena adoradora del turno de La Trinidad, hasta que por sus muchos años pasó a honoraria. Su última voluntad fue que cuando muriera le pusieran y la enterraran con su insignia de adoradora.

LUCENA

El Domingo de Resurrección nos dejó nuestra hermana adoradora Lola **López Rodríguez.** Adoradora constante hasta sus últimos días que estuvo enferma. Descanse en paz.

HINOJOSA DEL DUQUE

El 21 de mayo falleció nuestra hermana Ana Jiménez del Pozo, a los 93 años de edad. Fiel adoradora en sus vigilias hasta que una grave enfermedad se lo impidió. Pedimos una oración por ella en nuestras vigilias.

BECA NÚM 23 PARA EL SEMINARIO



Sobrante de la Beca anterior	1.550'00 €
Turno Sagrados Corazones, en Córdoba	50'00 €
Sección de Villa del Río	350'00 €
Dolores Quintana, de Cardeña	10'00 €
Sección de Priego de Córdoba	125'00 €
Sección de Espejo	50'00 €
Una adoradora de Priego de Córdoba	10'00 €
Una adoradora de Priego de Córdoba	50'00 €
Turno de Santa Marina en Córdoba	380'00 €
Sección de Jauja	200'00 €
TOTAL	2.775.00 €

Para cualquier ingreso que tengáis que hacer a nivel diocesano, la cuenta del BBVA es:

0182-2100-62-0201674878

Para los pueblos donde no exista oficina de BBVA pueden hacerlo en la cuenta de Cajasur: 0237 - 6028 - 00 - 9165883839.

En este mes celebramos

2ª SEMANA DEL SALTERIO - TOMO II

Día 1.- Domingo.- San José Obrero.- Jornada del Clero Nativo. Campaña Misionera "Primavera de la Iglesia"



Día 8.- Domingo.- Solemnidad de la Ascensión del Señor. Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales.

Día 15.- Domingo.- Solemnidad de Pentecostés. Día de la Acción Católica y del Apostolado Seglar.



Día 17.- Martes.- San Pascual Bailón.- Patrón de la Adoración Nocturna.



Día 19.- Jueves.- Fiesta de Jesucristo Sumo y Eterno Sacerdote.



Orántibus (monjes y monjas).



Día 24.- Martes.- María Auxiliadora.-



Día 29.- Domingo.- Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo. Día Nacional de Caridad.



Día 31.- Martes.- Fiesta de la Visitación de la Virgen María.-

	CORDOBA	DIAS	HORAS
	Sagrados Corazones (Trinidad)	Segundo viernes	10,00
	Santa Teresa (Trinidad)	Segundo viernes	10,00
	Santa María Madre de la Iglesia	Último viernes	10,00
	Santa Isabel de Hungría	Tercer viernes	10′00
	Santa Isabel de Hungría (matrimonios)	Tercer viernes	10,00
	Sta. Marina de Aguas Santas	Tercer viernes	10,00
V	• Sta. Marina de Aguas Santas (matrimonios)	Tercer viernes	10,00
	MONTILLA		
G	María Auxiliadora	Cuarto Jueves	10′00
	Ntra. Sra. de la Asunción	Último sábado	10,00
L	Ntra. Sra. de la Aurora y S. Francisco Solano	Tercer sábado	10,00
	LUCENA • Santa Clara	Último sábado	9,00
A	POZOBLANCO • Ntra. Sra. de Luna	Cuarto viernes	10′00
S	BAENA • La Inmaculada Concepción	Tercer lunes	10′00
	FERNAN NÚÑEZ •Santa Marina de Aguas Santas	Tercer lunes	10′00
	AÑORA • Ntra. Sra. de la Peña	Segundo lunes	10,30
M	DOS TORRES • Ntra. Sra. de Loreto	Tercer jueves	10,30
E	EL VISO • Santa Ana	Tercer miércoles	11,00
N	HINOJOSA DEL DUQUE • Ntra. Sra. del Carmen	Segundo juéves	10,30
S	RUTE • Ntra. Sra. de las Mercedes	Segundo jueves	10′00
U	ZUHEROS • Santa Teresa	Último martes	10′00
A	PEDRO ABAD • Santa Rafaela María	Tercer martes	10′00
L	CABRA • Ntra. Sra. de la Sierra	Tercer martes	10′00
E	BENAMEJI • La Inmaculada Concepción	Último jueves	10′00
S	PRIEGO DE CORDOBA • San Francisco de Asís	Tercer martes	10,30
	CARDEÑA • Ntra. Sra. del Carmen	Último jueves	10′00
	VILLANUEVA DEL DUQUE		
	Inmaculada Concepción de María	Tercer miércoles	10′00
	LUQUE • Ntra. Sra. del Rosario	Segundo sábado	10′00
	LA RAMBLA • Ntra. Sra. de la Esperanza	Tercer miércoles	10,00
	ALMEDINILLA • Virgen de los Dolores	Último jueves	10,00

D	IAS HORA	iS		
ESPEJO • Virgen del Perpetuo SocorroÚltimo	miércoles 10'	00		
VILLA DEL RIO • Virgen de la Estrella Coronada Tercer	viernes 10'	00		
MORILES • Virgen del Rosario Último	viernes 10'	00		
ADAMUZ • Ntra. Sra. del Sol Último	lunes 10'	00		
LA CARLOTA • La Inmaculada Segundo	o martes 10'	00		
JAUJA • San José Segundo	o viernes 10'	00		
PALMA DELRÍO • Ntra. Sra. de Belen Coronada Último r	martes 10'	00		
HORNACHUELOS Primer J	ueves 10'	00		
PUENTE GENIL • Turno de Honorarias adscrito a la				
Sección de Benamejí				

VIGILIAS DE A.N.F.E.R.					
RELIGIOSAS	TURNO	DÍAS			
CÓRDOBA					
Madres Dominicas (M Sta. M.ª de Gracia)	Ntra. S.ª del Rosario	Del 7 al 8			
Franciscanas Clarisas (M. Santa Cruz)	La Inmaculada	Primer domingo			
Franciscanas Clarisas (M. Santa Isabel)	Santa Clara	Del 10 al 11			
Franciscanas Capuchinas	S. Francisco y Sta. Clara	Del 10 al 11			
Madres Cistercienses (M. de la Encarnación)	Encarnación del Señor	Del 14 al 15			
Madres Cistercienses (M. de Cister)	La Inmaculada	Último sábado			
Adoratrices Escls. del Stmo. y de la Caridad	Sta. María Micaela	Sin día fijo			
Carmelitas Calzadas, A.O	Sagrado Corazón	Primer jueves			
Madres Jerónimas	Purificación Stma. Virgen	Del 2 al 3			
Esclavas del Stmo. Sacramento y de la	María Reina	Del 27 al 28			
Inmaculada	Maria Kellia	Dei 27 di 20			
Franciscanas Clarisas	Santa Clara	Del 11 al 12			
Franciscanas Concepcionistas	Inmaculada	Del 8 al 9			
LUCENA		20. 0 0			
Madres Agustinas Recoletas	Virgen de la Consolación	Primer viernes			
Madres Carmelitas Descalzas	Virgen del Carmen	Segundo domingo			
BAENA					
Madres Dominicas	María Madre de Dios	Del 8 al 9			
CABRA					
Madres Agustinas Recoletas	San Agustín	Tercer jueves			
HINOJOSA DEL DUQUE	D // 0 //	. .			
Franciscanas Concepcionistas	Purísima Concepción	Primer jueves			